

EL DÍA

## Otros Tres Estudiantes Fueron Asesinados en Argentina

(UPI, IPS y AFP)

BAHIA BLANCA, Argentina, 6 de diciembre.—Otros 3 estudiantes universitarios fueron secuestrados hoy en esta ciudad y luego asesinados a balazos por un grupo no identificado, según informaron fuentes policiales.

Los estudiantes, alumnos de la Universidad Nacional (estatal) del sur, con sede en esta ciudad distante 680 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, fueron secuestrados esta madrugada y pocas horas después sus cuerpos fueron hallados en la localidad de Villa Iris, a unos 50 kilómetros al oeste de aquí.

Las víctimas fueron identificadas como Gabriel Gamuza, Julio García y José Surage, argentinos.

Hace 2 días, otros 9 estudiantes universitarios —5 bolivianos, 3 argentinos y un peruano— fueron secuestrados y asesinados en forma similar en la capital provincial de Córdoba.

El gobierno de la presidente Isabel Martínez guardo hoy silencio luego de que informaciones procedentes de La Paz dieran cuenta de la existencia en Bolivia de una "protesta general" por la matanza de los 5 estudiantes bolivianos.

La Federación de Mineros de Bolivia

anunció que exigirá al gobierno del presidente Hugo Bánzer que "formule un pedido a las Naciones Unidas y al régimen argentino para que se efectúe una severa investigación del horrendo crimen".

Por su parte, el canciller boliviano, Alberto Guzmán Soriano, anunció que su gobierno pedirá a su embajada en Buenos Aires un informe oficial sobre el hecho.

### REPRESION

Entre tanto, efectivos combinados del ejército y la policía federal han vuelto a realizar operativos antisubversivos en Buenos Aires. Los mismos, como en los casos anteriores, consistieron en el control de vehículos y la identificación de sus ocupantes.

En esta ocasión los operativos fueron realizados en últimas horas de la tarde y tuvieron como centro los barrios de Flores, Villa Devoto y Belgrano.

Finalmente, la desaparición de un actor, de un dirigente sindical y un obrero, fue denunciada en la capital federal.

La Asociación Argentina de Actores denunció la desaparición del actor Víctor Correa, secretario gremial de la filial de esa entidad en la provincia de San Juan mil 200 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.